

Minsal informó aumento de virus respiratorios

El Ministerio de Salud entregó un nuevo informe de virus respiratorios correspondiente a la Campaña Invierno 2024. En la instancia, se notificó que los virus siguen en aumento por tercera semana consecutiva.

El Departamento de Epidemiología informó que en la Semana Epidemiológica 31 (28 de julio al 3 de agosto) se presentaron 1.797 casos. Superando las dos semanas anteriores que tuvieron 1.483 y 1.140 casos, respectivamente.

Con esto, la positividad de las muestras alcanzó el 49,6%, comportamiento superior a la semana 30 (44,9%). El virus más detectado fue el Rinovirus con un 35,4%, seguido por el Virus Respiratorio Sincicial (32,4%), el Metapneumovirus (17,2%) y la Parainfluenza (6,1%).

Respecto al Sars Cov-2 (Covid 19) y la Influenza, estos no superaron el 2%, con un 1,3% y 0,9%, respectivamente. Se destacó que las medidas tomadas ante la vuelta de vacaciones de invierno, junto con la inmunización contra el VRS, "ha resultado en una menor cantidad de hospitalizaciones en especial en niños pequeños".

BioBioChile